

## MTQ Mahasiswa Unimal VII Lomba 15 Cabang



Dewan hakim sedang dilantik oleh Pembantu Rektor IV, Dr Azhari. Foto : Teuku Kemal Fasya

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) VII pada 17-18 November 2020. Kegiatan MTQ itu dipusatkan di Aula Meurah Silue, Kampus Unimal, Lancang Garam, Lhokseumawe.

Dalam sambutannya, ketua Panitia MTQ, Dr Yusrizal menyatakan bahwa pelaksanaan MTQ tingkat Universitas ini dilaksanakan sebagai ajang memilih peserta yang akan diikuti dalam MTQ Nasional tingkat mahasiswa yang dilaksanakan pada 2021. “Jadi pelaksanaan MTQ Unimal ketujuh ini di tahun genap ini adalah sebagai persiapan MTQ nasional yang selalu dilaksanakan di tahun ganjil. Setelah terpilih pemenang kita akan mengadakan pelatihan intensif,” ungkapnya.

Pembukaan acara MTQ dilakukan oleh Pembantu Rektor IV, Dr Azhari. Dalam sambutannya Azhari meminta lomba ini bisa meningkatkan kualitas para kafilah dari Unimal. “Sebagai salah satu kampus dengan penabalan sultan pertama Kerajaan Samudera Pasai, Unimal harus bisa menjadi teladan dan memberikan kesan ikonik yang kuat,” ujarnya.

Pada MTQ tahun ini dilaksanakan 15 cabang perlombaan dengan total peserta 136 orang. Jumlah itu adalah total peserta untuk perlombaan individual dan kelompok. Cabang perlombaan individual adalah Tilawatil Quran; Tartil Quran; Qiraat Sabah Alquran; Hifzil Quran 5 Juz, 10 juz, 20 juz, dan 30 juz; dan Khattil Quran Kontemporer dan Dekorasi.

Adapun untuk perlombaan per kelompok ialah Fahmil dan Syarhil Quran; Debat Alquran Bahasa Inggris dan Bahasa Arab; Karya Tulis Ilmiah Kandungan Alquran; Karya Tulis Ilmiah Kandungan Alquran; dan Pembacaan Kitab Maulid Nabi.

Menurut wakil panitia MTQ Unimal, Dr Sayuti, pelaksanaan lomba ini dilakukan dengan metode gabungan. Bagi mahasiswa yang berada di Kota Lhokseumawe, Kabupaten Aceh Utara, dan Bireuen pelaksanaan lomba dilaksanakan secara langsung. Namun bagi mahasiswa yang berdomisili di luar daerah itu dilaksanakan secara daring. “Hal ini untuk memudahkan mahasiswa untuk mengikuti proses lomba secara efisien dan juga menghindari penularan virus Corona jika mahasiswa harus kembali ke Lhokseumawe hanya untuk mengikuti lomba,” ucapnya.

Pada saat perlombaan ini ada 17 anggota dewan hakim dengan ketua Tgk Jamaluddin HK, qari yang terkenal Kota Lhokseumawe asal Seunuddon dengan alunan suaranya yang membahana itu.[tkf]

**Tanggal:** 18 November 2020

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),